

Fecha: 02-02-2026  
 Medio: El Llanquihue  
 Supl.: El Llanquihue  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Inauguran obras de mejoramiento del camino ribereño sur en el Lago Chapo

Pág. : 4  
 Cm2: 192,7  
 VPE: \$ 211.201

Tiraje: 6.200  
 Lectoría: 18.600  
 Favorabilidad: 

# Inauguran obras de mejoramiento del camino ribereño sur en el Lago Chapo

**AVANCES.** Entre los trabajos destacan luminarias LED, señaléticas, lomos de toro y emparejamiento de la ruta.

**C**omo una obra que marca un antes y un después para la seguridad y desarrollo turístico del Lago Chapo, fueron considerados los trabajos de mejoramiento del camino ribereño sur de ese cuerpo de agua ubicado en la comuna de Puerto Montt.

El proyecto incluyó la renovación de la calzada, instalación de luminarias LED, señalética y reductores de velocidad. Con la ceremonia inaugural culminó un proceso de

años que marcó un hito de colaboración público-privada y de participación vecinal.

Como destacó Sara Brantt, delegada territorial rural de la Municipalidad, la necesidad fue levantada por vecinos en instancias de diálogo como la Mesa de Turismo y Fomento Productivo, encontrando eco en el compromiso de la empresa Colbún. "Era una necesidad y un requerimiento. Agradecer a ellos, por el compromiso que ha tenido la empresa", señaló.

## MODELO DE TRABAJO

Durante la ceremonia, hubo coincidencia al destacar el modelo colaborativo que permitió materializar la obra.

Julían Perret, subgerente de Comunidades de Centrales

en Operación de Colbún, se refirió al camino recorrido desde 2022 y recalcó la participación "muy activa" de la comunidad, "no sólo en el diseño o en la parte inicial, sino que incluso como hitos del proyecto. Se reunían sistemáticamente con el contratista", explicó Perret.

Esta visión de colaboración fue respaldada por la seremi de Energía, Claudio Pareja, quien expresó que "buscamos que las empresas puedan ser buenos vecinos. Colbún, a través de este tipo de proyectos, está dando ejemplo".

Para María Chávez, presidenta de la Junta de Vecinos de



SE ESPERA POTENCIAR LA OFERTA TURÍSTICA DEL LAGO CHAPO.

Río Blanco, vecina del sector, la obra representa una "tremenda posibilidad de crecer" para un territorio turístico por naturaleza. "Esto nos va a ayudar mucho en lo turístico, porque todos los vecinos tienen algo de turismo aquí", señaló.

En el acto se escuchó el testimonio del vecino Marcelo Bustamante, quien participó de este proyecto de mejoras motivado por su arraigo y cariño por el territorio y por la oportunidad del desarrollo del turismo para esa zona. ☼